

**ALERTA COVID****Cuestionan datos de la SSa**

El estatus de miles de pacientes con COVID-19 cambió de un día a otro, por lo que, de acuerdo con el portal de la Secretaría de Salud del Gobierno federal, casi ninguna persona murió por el virus SARS-CoV-2 en su casa durante dos años.

Así lo dio a conocer el portal de análisis de datos Serendipia al señalar que en 2021 el organismo modificó 82 por ciento de los registros y en 2022 cambió el 99 por ciento. Según la información, la jefa del Departamento de Análisis de Información Epidemiológica, Rosaura Gutiérrez, aseguró que los cambios se hicieron por sugerencia de la Auditoría Superior de la Federación.